

Pressemitteilung vom 23. September 2022

München-Schwabing: Wolfgang Heubisch und Moritz Ostwald treten als FDP-Direktkandidaten für Landtags- und Bezirkswahl an

Nach der Aufstellungsversammlung der FDP München Nord am vergangenen Sonntag, den 18. September, ist klar: Dr. Wolfgang Heubisch, Vizepräsident des Bayerischen Landtags, kandidiert erneut als FDP-Direktkandidat für die bayerische Landtagswahl 2023. Mit 100% Zustimmung tritt Heubisch das vierte Mal in Folge im Stimmkreis 108 München - Schwabing/Freimann an. Bei der vergangenen Wahl 2018 erzielte er mit großem Abstand als liberaler Direktkandidat das beste Erststimmen-Ergebnis seiner Partei. Als Listendkandidatin tritt Beatrice Lengauer-Hettlage an und **für den Bezirkstag kandidiert Moritz Ostwald.**

Für Staatsminister a. D. Heubisch stehen die Themen Wissenschaft und Kultur auch im Kontext mit Wirtschaft im Fokus:

„Dieser Stimmkreis ist für mich der spannendste und innovativste in Bayern! Mein Herz schlägt für Wissenschaft, Kunst und Kultur in München und im ganzen Freistaat. Nirgends sonst findet man so viel davon geballt auf einem Fleck. Mit der Ludwig-Maximilians-Universität und der Technischen Universität München liegen zwei führende Eliteuniversitäten in meinem Stimmkreis. Zahlreiche Museen und Theater sowie die Staatsoper sind hier zu Hause!

Konkret habe ich zwei Themen ins Hauptaugenmerk gefasst: Das aktuell auf Eis gelegte Konzerthaus und die Nachhaltigkeit an Hochschulen. Das Abrücken von den Konzerthaus-Plänen unterstreicht einmal mehr den geringen Stellenwert von Kunst und Kultur für die Bayerische Staatsregierung, das muss sich ändern! Zum Thema Nachhaltigkeit an den Hochschulen ist es mein Ziel ist es, dass die bayerischen Hochschulen eine Vorbildfunktion einnehmen. Das gilt nicht nur für den ökologischen Teil - den Kampf gegen den Klimawandel - sondern auch für die soziale und ökonomische Nachhaltigkeit.

Ich freue mich auf den anstehenden Wahlkampf! Ich kämpfe für eine liberale Beteiligung in der Regierung. Und wer weiß: Vielleicht kommt aus diesem Stimmkreis der erste liberale Direktabgeordnete!“.

München, 23. September 2022

Pressekontakt:

Susanne Seehofer, Stellv. Stadtvorsitzende FDP München, kommunikation@fdp-muenchen.de

